



< 7月29日 >



< 8月17日 >



< 8月19日 >



< 8月31日 >



< 9月4日 >



< 9月5日 >



< 9月7日 >



< 9月8日 >



< 9月8日 >

いつの間にか つい 思わず

種をまきはしなかったのですが、いつの間にか育ってしまっていて、いつの間にかフェンスにいっぱい咲いてしまっていて、登っていく線の方につるの先端は向いていなかったの「今年はどうかな?」と少し心配したのですが、案の定いつの間にか線にからまってしまっていて、それからというもの、一日一日ひたすら上を目指して登っていく姿があったのでした。 恐るべし朝顔!

私としても、いつの間にか、つい、思わず写真を撮るようになりまして、見事ゴールの日を迎えることができたのでした。思わず「自由研究が完成した!」と心の中で叫んでいました! . . . 子どもたちの成長は、なおのことうれしいものです!!



左のツバメの写真は、7月29日に撮ったものです。春に園の軒下に巣を作り、立派に成長しました。園児たちは、親ツバメが子ども

のツバメにエサを運んでいるところ、食べさせているところなどを見ることができました。

真ん中のカブトムシの写真は、7月27日に撮ったものです。カブトムシの幼虫をいただき、立派に成虫に育ちました。右側の写真は9月14日にカブトムシの卵を見つけているところを撮ったものです。見つけることができました。



いよいよ10月です。1日にはさくら組のバスハイクがあります。すみれ、ばら組も続きます。そして、24日には運動会が予定されています。運動会の練習は9月上旬からは始まりました。園児たちにも「いよいよ感」が高まってきています。夏祭りも運動会も行事という点では同じで

すが、当日を迎えるまでの「練習」には大きな差があります。夏祭りに練習はありませんが、運動会にはあります。それもかなりの練習です。園児たちは覚えていきます。繰り返すことによって多くのことを体得していきます。繰り返すことによって表現の仕方が上手になっていきます。私も運動会が待ち遠しいです。特に今年は。